

ATELIER LA COULÉE



Sculpture / Soudure / Métal

TARIFS DE L'ATELIER : ÉCHELLE DE PRIX

À l'Atelier La Coulée, nous fonctionnons avec une échelle de prix. Nous offrons nos services à des tarifs selon vos capacités financières. Nous visons l'accessibilité tout en assurant la rentabilité de notre projet! Tous les tarifs comprennent : l'accès à l'atelier, aux outils, à l'équipement, sous la supervision d'un-e responsable d'atelier.

Nos trois tarifs :

ARTISTE

tarif d'accessibilité

Pour toute personne qui a un revenu modique, comme étudiant-e, travailleur-euse et artiste, et qui utilise l'atelier pour un projet non-lucratif.

ARTISAN-E

tarif intermédiaire

Pour toute personne qui a un revenu viable, comme étudiant-e, travailleur-euse et artiste professionnel-le, et qui utilise l'atelier pour un projet lucratif/non-lucratif.

SOLIDAIRE

tarif de soutien

Pour toute personne qui a un revenu viable à élevé, comme travailleur-euse et artiste professionnel-le, qui a les moyens de soutenir la mission de l'atelier, et qui utilise l'atelier pour un projet lucratif/non-lucratif.

UTILISATION DE L'ATELIER

par personne	membre (100\$ par an)	non-membre
tarif à l'heure	Artiste : 10\$ Artisan-e : 15\$ Solidaire : 20\$ et +	Artiste : 15\$ Artisan-e : 20\$ Solidaire : 25\$ et +
tarif à la journée	Artiste : 30\$ Artisan-e : 40\$ Solidaire : 50\$ et +	Artiste : 45\$ Artisan-e : 60\$ Solidaire : 75\$ et +

TARIFS DE FONDERIE

Temps d'atelier pour faire la coquille ou la finition

Matériaux au poids	Journée de coulée et déçirage
11\$/lbs - Coquille de céramique	Prix membre - 50\$
14\$/lbs - Bronze	Prix non membre - 75\$
10\$/lbs - Aluminium	
14\$/lbs - Cire	

* Le tarif à l'heure ou à la journée ne comprend pas : les taxes, l'achat de matériaux et de consommables sur place, ainsi que la consultation avec un-e responsable d'atelier. Voir nos tarifs en ce sens!

ATELIER LA COULÉE



Sculpture / Soudure / Métal

SHOP RATES - SLIDING SCALE

Atelier La Coulée works with a sliding scale. Services are offered in accordance with your financial means. Our aim is to maintain shop accessibility while remaining economically viable. Shop access fees include : use of all tooling and equipment under the supervision of our shop technicians.

Our three rates :

ARTIST

Low income

For people with low income, such as students, artisans and artists who are not using the shop for-profit work.

ARTISAN

Standard entry fee

For all people with a stable revenue, such as students, workers, artisans and professional artists who use the shop for for-profit or not-for-profit work.

CONTRIBUTOR

Solidarity rate

For all people with a stable livable (or higher) revenue, such as students, workers, artisans and professional artists who use the shop for for-profit or not-for-profit work.

WORKSHOP USE FEES

per person	member (100\$ par an)	non-member
Hourly rate	Artist : 10\$ Artisan : 15\$ Contributor : 20\$ +	Artist : 15\$ Artisan : 20\$ Contributor : 25\$ +
Day fee	Artist : 30\$ Artisan : 40\$ Contributor : 50\$ +	Artist : 45\$ Artisan : 60\$ Contributor : 75\$ +

FOUNDRY FEE

Workshop time to make the shell or finition

materials by weight	day of pouring and dewaxing
11\$/lbs - Shell and ceramics	Members fee - 50\$
14\$/lbs - Bronze	Non members fee - 75\$
10\$/lbs - Aluminium	
14\$/lbs - Wax	

* All shop access rates do not include : materials, consumables and consultations with technicians for technical or conceptual support.